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平成 29 年度上鶴間高校同窓会（麗鶴会）総会議事録

日時　5 月 21 日　日曜日　13:00～14:20
場所　上鶴間高校会議室

出席　荒木会長　渡邉副会長　南部監査　

　　　　八房委員　佐藤委員　同窓会会員 1 名

　　　　原副校長　寺澤担当教諭　　　　

議題

1)決算報告と予算編成

2)今後の運営方針の打ち出し

3)会則修正

4)今後

概要

1)   ハガキの郵送なしの最初の総会。役員以外は 1 名の参加に留まる（昨年、参加の方）。

原副校長の提案で期生を定めて、横の参加がしやすい企画を立ててはどうか。南部監査

より、年回りで選んでもいいし、逆に打ち出す前の調査としてのハガキ送信は有効ではな

いかという提案。同窓生個人個人の「横のつながり」で参加を促す原動力になるという視

点は大変重要な指摘。ハガキ返信データを元に、今後の提案に生かしたい。麗鶴祭での

集客等。今まで 13,000 人に使っていた金額は 1/8～1/10 の費用に抑えられる。

予算編成は昨年の活動を元に予算化をしています。

28 年度のアントレファイルの決算報告は、荒木会長から寺澤先生にデータベースで頂い

てください。まだ、学校側から頂いておりません。

バスの増発が実現していました。昨年、相模原市の交通課に渡邉がアクセスしただけで

は増発とも思えないので、一度、神奈中と交通課にいきさつを確認しに行きます（6 月 5
日午後予定）。

　

PTA の会長が今年度より渡辺会長に代わられております。6 月 7 日の体育祭に渡邉副会

長が参加し、挨拶を行い、夏の行事と、麗鶴祭での連携への挨拶をしていきたいと思いま

す。また、教育実習生体育科 2 名の卒業生ということで、併せて挨拶をしてまいります。地

域の自治会の方がいらっしゃれば麗鶴会として挨拶をしてまいります。



2)　あくまでも予算を軸に活動を行う。柔軟な対応は役員内での十分な検討が必要。

　　　　　予備費はあくまでも予備費という扱い。周年積み立て金は今後、検討。

　　　3)  会則の修正。荒木会長から今回、承認いただいた会則を寺澤先生宛てにデータ送信　　

　　　　　下さい。会費の徴収依頼ということで今年度も荒木会長から学校への依頼書の書類を発

　　　　　効いたしました。学年費から差し引く構造ですが、全生徒が入会する訳でもなく、また、卒

　　　　　業が確約できる訳ではないので現状としては学年費卒業準備金として確保され、卒業時

　　　　　に清算される仕組み（返金、卒業できない場合、繰越等）。運営委員のクラス選出は会則

　　　　　に残すも、現実的ではないので当面、在校生に負担をかけない方針。

4) 　周年行事としての積み立てを検討するか、どうか。50周年が迎えられるかどうか。

　　しかし、統廃合に戦々恐々としての同窓会運営は、まことにナンセンスなので、我々は、

　　在校生と、卒業生に出来ることを考え、携わっていくべきと委員一堂は考えています。

結論　　　6 月 7 日の体育祭からの連携から今年度の活動のきっかけにつなげたい。

　　　　　美化活動に伴う教室改善、麗鶴祭参加、SNS での発信と具体的な同窓生集客の模索が

　　　　　引き続き麗鶴会の活動の軸になると思います。ともかく、同窓生の仲間を増やして集団知

　　　　　で母校の発展に寄与してまいりましょう。

補足　　麗鶴会　上鶴間高校　顧問　担当教諭名

　　　　　塩浦校長　原副校長　矢澤教頭　寺澤担当教諭　伊豆担当教諭

　　　　　平成 29年度麗鶴会役員（任期は今年度まで）

　　　　　荒木会長　渡邉副会長　鈴木会計　南部監査　田中運営委員　佐藤運営委員

　　　　　

以上


